



La seducción de un orden

LAS ELITES Y LA CONSTRUCCIÓN DE CHILE EN LAS POLÉMICAS CULTURALES Y POLÍTICAS DEL SIGLO XIX

Por Ana María Stuven. Ediciones Universidad Católica. 316 páginas.

Un retrato de la cultura política de la clase dirigente de Chile del siglo XIX, a partir del discurso de los principales protagonistas de este periodo, ofrece en este libro, Ana María Stuven profesora de los

institutos de Ciencia Política e Historia de la Universidad Católica.

A través del análisis de las polémicas más importantes de aquella época, que involucraron a quienes lideraron los procesos de consolidación del estado y constitución de la nación, la autora identifica y analiza los valores que unen a estos personajes: el republicanismo, la visión católica del mundo y el apego al orden social.

«La percepción sobre la vigencia del orden es la que motiva su predisposición hacia medidas que implicuen la democratización de la sociedad», señala Stuven respecto de personalidades como Andrés Bello, Domingo Faustino Sarmiento, Salvador Sanfuentes, José Victorino Lastarria, Jacinto Chacón y Antonio Varas.

La autora recorre la historia del siglo XIX develando la tensión entre teorías y realidades que experimentaron los hombres que dieron forma institucional y social a Chile, dejándoles hablar y asumiendo la validez de su conflicto. Se trata de una obra que hace del argumento de los actores una ventana hacia la cultura política chilena.

LA SEDUCCIÓN DE UN ORDEN

Las élites y la construcción de Chile en las polémicas culturales y políticas del siglo XIX

Ana María Stuven V.



La Seducción de un orden [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Seducción de un orden [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)